



うだかわ

大田原市立宇田川小学校
平成25年度 第3号
6月25日 文責：田崎

田植えが無事終了しました！！

梅雨入りし、うっとうしい日が続いておりますが、皆様方はいかがお過ごしでしょうか。

本校では、去る6月6日（木）3・4校時を活用して1・3・5年生53名が、阿久津正徳様の水田をお借りして田植えを行いました。1年生は、生まれて初めての田植えだったせいか始めは恐る恐るでしたが、20～30分経つ頃には上手に植ええられるようになっていました。3年生と5年生は、経験があるせいか早く上手に植えていました。10月の稲刈りが楽しみです。指導してくださった阿久津正徳様、お手伝いしてくださったPTA役員の皆様、大変お世話になりました。



「リレー家読」2巡目に入りました！

絵本を通して、お子様と保護者のコミュニケーションを目的に始めた「リレー家読」も、お陰様で2巡目に入りました。保護者の皆様方の御理解と御協力に感謝申し上げます。さらに、家族の絆が深まっていくことを期待しております。

1年生保護者の感想「ともだちや」を読んで	2年生保護者の感想「どんなかんじかなあ」を読んで
友達できるかなと、ドキドキ、ワクワクしながら入学した1年生にぴったりの絵本だと思いました。友達たくさんできるといいな、と話し合いました。	目が見えること、耳が聞こえることなど、当たり前と思われていることが、どれだけ素晴らしいことかを改めて実感できる本だと思います。他者の気持ちを考えることができる、そういう子に育てほしいと思いました。
以前に教育テレビで物語の放送があり、絵本を二人で読みながら懐かしく感じました。テレビと絵本では、印象が違い良かったです。	とてもよい内容の本だと思います。又、何年か後に読むと、今とは違った感想をもつことができると思います。年齢を問わず、色々な人に読んでもらいたいと、思いました。
「本当の友達とは何なのか」改めて感じました。少し、1年生には難しいかもしれませんが、親子で「友達」について話せるいい時間が作れました。	「こうだよ」と教えるのではなく、考え、気がつく心、あたたまる本でした。楽しみにしていた家読が、素晴らしい本で嬉しかったです。この本を子供と一緒に読めて良かったです。

花壇の花の苗を入れ替えました！

6月13日、サルビア・ブルーサルビア・マリーゴールドの3種類の苗を植えました。子供たちは、25分という短い時間でしたが手際よく苗を植えてくれました。



ふれあい広場を実施しました！

6月21日、長寿会と祖父母の方々をお迎えして恒例の「ふれあい広場」を実施しました。子供たちは、グラウンドゴルフを教わった後、自分たちで作った漬け物を高齢者の方々と一緒に食べながら、ふれあいを深めました。参加してくださった長寿会と祖父母の皆様方、大変お世話になりました。



<7月の主な行事>

10日…学校公開

19日…心肺蘇生法講習